

Palabras de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, durante la firma del Acuerdo Integral para el Desarrollo Social Incluyente – Cruzada Nacional Contra el Hambre, con el gobierno de Zacatecas.

México, D. F., a 15 de abril de 2013

Muchísimas gracias, muy buenas tardes.

En primer lugar, bienvenido señor gobernador, Miguel, muchas gracias por estar aquí en la Sedesol. Muchas gracias a tus colaboradores que están visitándonos, a nuestro delegado ahí en Zacatecas, al equipo nuestro...

Para nosotros es muy importante la firma de este acuerdo porque está en el espíritu de lo que nos ha planteado el presidente Enrique Peña, que es la colaboración total con los gobiernos de los estados, transparentar los recursos que van destinados tanto para la Cruzada Nacional Contra el Hambre como para el Ramo 20, de parte de la Secretaría de Desarrollo Social, rompiendo una lógica de no colaboración, rompiendo una lógica de no transparencia, con toda la idea de que vamos a trabajar conjuntamente, de que estos programas se aplicarán en acuerdo y en colaboración con el gobierno estatal.

Entonces, esta es justamente la idea de todos estos convenios que hemos estado firmando, el de hoy es el número 19, que nos permiten reforzar esta visión federalista, que es la que debe prevalecer; este reconocimiento a las autoridades estatales que emanan del voto popular y que representan esa soberanía de cada estado, y que nosotros tenemos que trabajar justamente en esta lógica y con esta dinámica de respeto y de inclusión.

Hemos firmado estos acuerdos con gobernadores de muy diverso origen político, en esta idea de que se trata de políticas públicas que no deben excluir a nadie, sino más bien sumar todas las voluntades.

Así es que nos da mucho gusto firmar hoy con Zacatecas, contigo, gobernador, para que ya esté Zacatecas en estos 19 estados que hemos firmado.



Dirección General de Comunicación Social

Paseo de la Reforma 116, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, CP 06600, México, D. F. Tel. 5328 5000, ext. 52024, 52029, 52032 sedesol.prensa@sedesol.gob.mx
cruzadacontraelhambre.com.mx

En la Cruzada estamos considerando, en efecto, dos municipios, pero queremos ser muy enfáticos: primero escogimos Fresnillo por su volumen, es decir, porque tiene un importante número de personas en pobreza extrema y carencia alimentaria y estamos hablando de dos municipios en esta primera fase de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Obviamente iremos, en la medida en que vayamos levantando bandera blanca, sumando a otros municipios, y si con los gobiernos de los estados podemos ir ya trabajando desde ahora en estos otros municipios, magnífico, porque podremos ir consolidando toda esta estrategia de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, que es una estrategia social incluyente.

Nosotros todo el tiempo hemos hablado de que se trata de una estrategia de inclusión, que no solo implica el ejercicio de los derechos de quienes viven en estos municipios que fueron seleccionados, sino también la inclusión de todos: de los jóvenes universitarios, de los gobiernos estatales, de las organizaciones de la sociedad civil, de las universidades, de las empresas privadas que también ha expresado su interés.

Hoy mismo tenemos un despliegado de la Cámara Nacional de la Industria de la Construcción que se suma a la Cruzada Nacional Contra el Hambre y nosotros creemos que es muy importante sumar todas las voces, sin exclusión alguna, porque este flagelo lo tenemos que combatir entre todos. Todos tenemos que asumir nuestra responsabilidad social con esta condición de desigualdad y de pobreza de millones de mexicanos.

Así es que con mucho gusto iremos trabajando concretamente y, aparte, sumando todos los programas en el estado. No es que sólo vayan a trabajar en Fresnillo y en Pinos, sino que todos nuestros programas del Ramo 20, el Programa de Zonas Prioritarias, el 3x1, el programa de 65 y Más, el programa del Seguro para Jefas de Familia; nuestros programas de Liconsa, de Diconsa, de Oportunidades, van a todo Zacatecas y por eso están incluidos en este acuerdo, con los recursos también muy claros y muy transparentes para el ejercicio en el estado.



Dirección General de Comunicación Social

Paseo de la Reforma 116, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, CP 06600, México, D. F. Tel. 5328 5000, ext. 52024, 52029, 52032 sedesol.prensa@sedesol.gob.mx
cruzadacontraelhambre.com.mx

Así es que realmente este esfuerzo que estamos haciendo es un esfuerzo por la transparencia, por la coordinación, por el trabajo conjunto, porque queremos que esto no solo sume sino multiplique las voluntades, y nos va a permitir tener mucho mejores resultados, alineados en función de indicadores, de metas muy precisas, de acciones muy concretas que nos permitan dar buen resultado y verdaderamente mover la condición en la que viven estos mexicanos, estas mexicanas, porque de eso se trata: de que podamos realmente transformar la condición de vida de millones y de miles en el caso de Zacatecas.

Así es que muchísimas gracias, gobernador, muchísimas gracias por la presencia el día de hoy por estar aquí, en la Secretaría de Desarrollo Social, y por supuesto que estaremos muy pronto en Zacatecas para poder, en el territorio, ratificar este compromiso.

Muchas gracias.

ooOoo



Dirección General de Comunicación Social

Paseo de la Reforma 116, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, CP 06600, México, D. F. Tel. 5328 5000, ext. 52024, 52029, 52032 sedesol.prensa@sedesol.gob.mx
cruzadacontraelhambre.com.mx